



Del 10 al 24 de febrero de 2014

# Curso en Mediación

Negociación Escuela Harvard y defensa y puesta en escena de un procedimiento de mediación

## Contenidos

La aprobación de la Ley 5/2012, de 6 de julio, de mediación en asuntos civiles y mercantiles ha supuesto un paso importante en la consagración de la mediación como vía para resolver conflictos en España. Tras la aprobación de su desarrollo reglamentario el pasado 13 de diciembre, se culmina el proceso de codificación normativa en este ámbito y se establecen las condiciones de capacitación de los mediadores.

El curso que presentamos está especialmente dirigido a los alumnos que hicieron el **I curso de Mediación del Colegio de Economistas de Valencia**, y que tenía una duración de 70 horas lectivas.

El desarrollo reglamentario de la Ley de Mediación establece el deber de realizar una formación específica para ejercer la actividad fijando un duración mínima de 100 horas de docencia efectiva. Asimismo, en su disposición adicional primera establece que la formación específica, que con anterioridad a la entrada en vigor del reglamento hubieran recibido los mediadores será válida y, en su caso, se tendrá en cuenta para completar los requisitos de formación exigibles.

En este sentido, el objetivo del curso es profundizar en algunas cuestiones que ya se trataron en el primer curso de mediación y abordar otras que son especialmente interesantes para el ejercicio de la actividad profesional, ofreciendo así, una formación complementaria con la que poder cumplir los requisitos legales para poder ser mediador.

A lo largo del curso se estudiarán los siguiente **contenidos**:

- Negociación Escuela Harvard. Días 10 y 11 de febrero.
- Preparación de los alumnos de la defensa y puesta en escena del procedimiento de mediación práctico. Del 12 al 16 de febrero.
- Defensa del procedimiento de mediación práctico. Días 17 y 18 de febrero.
- Feedback y evaluación del procedimiento. Día 24 de febrero.

## Dirección del Programa

### Silvia Barona.

Catedrática de Derecho Procesal de la Universitat de València. Arbitro y ex presidenta de la Corte de Arbitraje y Mediación de Cámara Valencia.

## Ponentes

### Gemma Pons.

Abogada y Mediadora.

### Jacinto Ortuño.

Abogado y Mediador.

## Calendario

El curso tiene una duración de 30 horas, 25 horas presenciales y 5 de preparación por parte del alumno de la defensa y puesta en escena del procedimiento de mediación práctico. El curso se celebrará en horario de mañana, de 9'30 a 14'30 horas, durante los días 10, 11, 17, 18, y 24 de febrero.

## Inscripciones

Las solicitudes de preinscripción se realizarán preferentemente a través de [www.coev.com](http://www.coev.com) o del correo electrónico [formacion@coev.com](mailto:formacion@coev.com)

Las plazas son limitadas y se cubrirán por riguroso orden de formalización de la matrícula, dando prioridad a los colegiados.

Toda inscripción no anulada 48 horas antes del comienzo del curso supondrá el pago íntegro de la matrícula.

## Matrícula

Colegiados: 210 euros.  
Otros participantes: 345 euros.

Los socios de economistas o el personal que éstos tengan a su cargo en sus despachos, obtendrán un 15% de descuento sobre la matrícula de "otros participantes".

Si por parte de una empresa u organismo asisten dos o más alumnos tendrán acceso igualmente al descuento del 15% sobre la matrícula de "otros participantes".